
1 

 

「旭川市立地適正化計画（案）」にお寄せいただいた御意見と旭川市の考え方 

 

○意見募集期間：平成３０年１月２９日（月）から平成３０年２月２８日（水）まで 

○意見提出者：２０人（個人２０，団体０）   

○意見総数：８９件 

 ※個別の施設に関することのうち，民間施設の具体的な配置に関する意見（９人 40件）については，

それぞれの事業者の判断による内容であることから，意見の公表を差し控えさせていただきます。 

 ※御意見につきましては，原則として原文のとおりとしていますので，個人の見解が含まれておりま

すが，一部読みやすくするため修正等や個別企業名等の省略を行っています。 

 ※受付順に掲載しています。 

No 寄せられた御意見等 御意見等に対する市の考え方 

１ １ 

 

こうした中，『旭川市都市計画マスタープラン』（平成 29年２

月改定）では，都市整備の目標を「持続可能で安心快適なまち

づくり」と掲げ，将来を見据えた都市機能を維持しつつ，誰も

が安心で快適な生活環境の形成を目指すこととしている。 

［目指す都市像］ 

コンパクトなまちづくりに向け，医療施設や商業施設，居住地

がまとまって立地し，誰もが徒歩や自転車，公共交通により，

これら生活利便施設に容易にアクセスできる環境の維持を図

るとともに，北北海道の拠点都市としての魅力向上や機能連携

を図ることで，将来にわたり，これまでどおりの暮らしやすさ

や賑わいを確保できるよう，次のとおり目指す都市像を定め

る。 

◎立地適正化に向けた基本方針 

［都市機能に関する方針］ 

■身近な生活圏における暮らしやすい拠点の確保 地域核拠

点においては，住み慣れた身近な生活圏で安心・快適な暮らし

を続けられるよう，既に備わっている日常生活に必要な都市機

能（店舗や診療所等）や公共交通のアクセス利便性等の維持を

図り，地域の特性に応じた暮らしやすい拠点の確保を目指す。 

■高次な都市機能が集積する魅力ある広域拠点の形成 中心

市街地においては，多くの人が集まり，恒常的な賑わいを創出

できるよう，都市基盤や都市機能，交通結節機能等の有効活用

を図るとともに，高次な都市機能の維持・集積を誘導し，北北

海道の広域拠点にふさわしい，魅力ある都市空間の形成を目指

す。 

［都市機能に関する方針］ 

■利便性の高い都市の骨格となる居住地の形成 

地域核拠点や基幹的な交通網沿道など利便性の高いエリアに

おいては，既存機能を今後も効率的かつ持続的に活用していく

ため，集合住宅の立地や一定規模以上の宅地開発等の誘導によ

り，都市の骨格となる人口密度の高い居住地の形成を目指す。

いただいた御意見は，概ね旭

川市立地適正化計画（案）と同

様の内容であり，参考にさせて

いただきます。 
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特に中心市街地においては，医療施設や文化施設等が集積して

いる特性を生かし，中高層集合住宅を主体とする「まちなか居

住」を促進する。 

■安全性や快適性の高いゆとりある住環境の確保 

災害被害が特に大きいと想定される区域や工業・流通を主体と

するエリアにおいては，住民の安全性や快適性を確保するた

め，都市の骨格となる居住地への誘導を図るとともに，低層居

住エリア等においては，これまでどおりの快適な暮らしや地域

コミュニティを維持できるよう，ゆとりある良好な住環境の確

保を目指す。 

［公共交通等との連携］ 

■拠点や居住地の形成と連携のとれた交通軸の構築 

コンパクトなまちづくりを進めるに当たり，中心市街地や地域

核拠点，周辺自治体等とを結ぶ，サービスレベルの高い公共交

通ネットワークの形成に向け，旭川市地域公共交通網形成計画

における取組と連携を図り，利便性が高く，持続可能な交通軸

の構築を目指す。また，地域核拠点等においては，必要な都市

機能の維持に合わせ，誰もが徒歩や公共交通等により安心快適

に暮らせるよう，交通結節機能の充実を図る。 

【居住誘導区域】 

都市の骨格となるエリアへ居住の誘導を図り，人口規模に見合

ったコンパクトな都市空間を形成していく必要があることか

ら，中心市街地や地域核拠点とその周辺，居住誘導を図る上で

の基幹的な交通網※１沿道などの徒歩圏※２を中心に，「居住誘導

区域」を設定し，人口密度の高い居住地の形成を図る。なお，

居住誘導区域に含まれない既存の良好な住宅市街地において

は，これまでどおりの地域コミュニティや暮らしやすさを確保

できるよう「一般居住区域」と位置付け，ゆとりある住環境の

維持を図る。 

２ （その他） 

（居住機能）一定規模の住宅開発等・集合住宅（低層），集合

住宅（タワー，中高層） 

（行政機能）市役所，区役所，まちづくりセンター 

（介護福祉機能）老人福祉センター等，高齢者福祉施設等（通

所施設），障害者福祉施設（通所施設），サービス付き高齢者向

け住宅 

（子育て支援機能） 

保育所・幼稚園・認定こども園，児童センター・子育て支援セ

ンター 

（医療機能） 

診療所，病院，大都市な病院 

（商業機能） 

いただいた御意見は，概ね旭

川市立地適正化計画（案）と同

様の内容であり，参考にさせて

いただきます。 

なお，集合住宅等の居住機能

につきましては，都市の骨格と

なるエリアへの誘導を図りたい

と考えております。 

また，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 
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食料品等（日用品），複合商業施設（買い回り品），大型複合商

業施設（10,000㎡以上） 

（金融機能） 

郵便局・銀行・証券会社・信託銀行 

（教育機能） 

小学校・中学校・高等学校・大学・専修大学・予備校等 

（文化機能） 

図書館・美術館・博物館・コンベンション施設・大規模ホール

施設・多世代交流型複合施設 

（その他） 

オフィス・ホテル・旅館 

の旭川市内全域なので何とかして下さい。 

２ １  つい最近，新旭川公民館の建物は老朽化が進んでて，今後は

新旭川公民館にエレベーター，自動ドアを設置したいから，こ

れから新旭川公民館を建物の老朽化によりパルプ町か新星町

の土地に新築移転させたいので，そろそろ新旭川公民館をパル

プ町か新星町に移転しなかったら本当にとても困るぞ!! 

現在は新旭川公民館の建物が古くなってきて，いきいきセン

ター新旭川は新旭川公民館にて併設したいから，それで新旭川

公民館を建物の老朽化によりパルプ町か新星町の土地に移転

させたいので，古くなった新旭川公民館の建物をそのままにし

ておくな!! 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 

３ １ 千代の山公園の市営プールは屋外により夏だけしか御利用

できなくて，それに今は車社会がとても多くて，現在は少子化

により幼児用プールは利用客が少なくて，やはり千代の山公園

の市営プールは利用客が少なくて，今後は市営プールを神居町

の郊外の広い土地にて新設したいから，それで幼児用プールを

廃止して，これからレストラン，駐車場を設置するために市営

プールを千代の山公園から神居町神岡の広い土地に移転させ

て通年で利用できる室内温水プール施設を新設してほしいの

で，千代の山公園のプールをそのままにしておくのは本当にと

ても困るぞ!!  

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

４ １ 千代の山公園 市営プール 移転先「神居町神岡」 幼児用

プール廃止。サウナ，ジャグジーなど設置。 

通年利用可能 温水プール施設新設。 

つい最近，千代の山公園にある市営プールは老朽化が進んで

いて，それに現在は少子化により子供の人口が減って市営プー

ルの幼児用プールは利用者が激減してきて，しかも旭川の冬は

大雪により雪が多く非常に寒くて，やはり旭川市春光台の千代

の山公園にある市営プールは屋外により夏だけしか利用でき

ないのが本当にとても困るから，今後は市営プールを春，秋，

冬も通年で泳ぎたいし，これから市営プールを春光台地区の千

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 
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代の山公園から神居町神岡に新築移転させて通年で利用でき

るように温水プール施設を新設してほしいので，そろそろ千代

の山公園にある市営プールを神居町神岡に移転しなかったら

ダメだ！！ 

春光台の千代の山公園にある市営プールは屋外により夏だ

けしか利用ができなくて，それに現在は少子化により市営プー

ルの幼児用プールは利用客が少なくて，やはり旭川の冬は大雪

により非常に寒くて，それで千代の山公園の屋外プールは利用

者が少ないのは本当にとても困るから，これから市営プールを

千代の山公園から神居町神岡の土地に移転させて，それで幼児

用プールを廃止して，そして神居町神岡の土地に通年で利用で

きる室内温水プール施設を新設してほしいので本当に何とか

してください。 

２ 近文市民ふれあいセンター 体育館，プール売店など 

移転先「台場１条２丁目」 

つい最近，近文市民ふれあいセンターの建物は老朽化が進ん

でて，それに現在は少子化により近文市民ふれあいセンターの

プール内にある幼児用プールは利用者が減少してきて，近文市

民ふれあいセンター，旭川運転免許試験場に行く道北バス３１

番は平日だけで運行されて，しかし土日祝は運休になってて，

これから休日に市民ふれあいセンターへ行ってプールを泳ぎ

たいけれど乗っていける路線バスが無いのは本当にとても困

るから，やはり近文市民ふれあいセンターは駐車場がせまく

て，そろそろ台場に新設してほしい施設は市民ふれあいセンタ

ーの体育館，プール，売店が移転してほしいので，それで市民

ふれあいセンターを台場には新施設の新設を早く決めたいし，

だがしかし近文市民ふれあいセンターは駐車場がせまくてレ

ストランが無いのは本当にとても困るから，今後は市民ふれあ

いセンターに広い駐車場，レストランを設置したいし，そろそ

ろ幼児用プールを廃止して，それで広い駐車場，レストランを

設置するために市民ふれあいセンターの体育館，プールを台場

１条２丁目に新築移転させたいので，本当に何とかしてくださ

い。 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 

３ 中央公民館 中央地域包括支援センター 

新築移転先「宮前１条４丁目（北彩都地区）」 

エレベーター，自動ドア設置。 

つい最近，中央公民館の建物は老朽化が進んでて，今後は中

央公民館にエレベーター，自動ドアを設置したいし，これから

中央地域包括支援センターを中央公民館にて併設したいから，

北彩都地区の宮前１条４丁目の土地に新築してほしい施設は

中央公民館，中央地域包括支援センターが移転してほしいの

で，そろそろ，中央公民館，中央地域包括支援センターを宮前

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 



5 

 

１条４丁目の土地に移転しなかったら本当にとても困る

ぞ！！ 

現在は中央公民館の建物が古くなってきて，今後は中央地域

包括支援センターを中央公民館にて併設したいから，これから

北彩都地区の宮前１条４丁目の土地に新築してほしい施設は

中央公民館，中央地域包括支援センターが移転してほしいの

で，そろそろ中央公民館，中央地域包括支援センターを宮前１

条４丁目の土地に移転しなかったらダメだぞ！！ 

４ 北星公民館，地域子育て支援センターおひさま 

新築移転先「大町３条４丁目（旭川行政評価分室，旭川労働

基準監督署）跡地」 

つい最近，北星公民館の建物は老朽化が進んでて，今後は北

星公民館にエレベーターを設置して「地域子育て支援センター

おひさま」を北星公民館にて併設したいから，これから大町３

条４丁目にある旭川行政評価分室，旭川労働基準監督署跡地に

新築してほしい施設は北星公民館，地域子育て支援センターお

ひさまが移転してほしいので，そろそろ北星公民館，地域子育

て支援センターおひさまを大町３条４丁目の土地に移転しな

かったら本当にとても困るぞ！！ 

現在は北星公民館の建物が古くなってきて，これから「地域

子育て支援センターおひさま」は北星公民館にて併設したいか

ら，今後は大町３条４丁目の土地に北星公民館，地域子育て支

援センターおひさまが移転してほしいので，そろそろ北星公民

館，地域子育て支援センターおひさまを大町３条４丁目の旭川

行政評価分室，旭川労働基準監督署跡地に移転しなかったらダ

メだ！！ 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 

５ 神居公民館，神居支所，神居児童センター，地域子育て支援

センターいずみ 

移転先（神居町忠和）神居市民交流センター新設。 

つい最近，神居公民館，支所，児童センターの建物は老朽化

が進んでて，今後は神居児童センター，地域子育て支援センタ

ーいずみを神居公民館，神居支所にて併設したいから，これか

ら神居町忠和の土地に神居市民交流センターを新築してほし

いので，そろそろ神居公民館，神居支所，神居児童センター，

地域子育て支援センターいずみを神居町忠和の土地に移転し

なかったら本当にとても困るぞ！！ 

現在は神居公民館，支所，児童センター建物が古くなってき

て，今後は神居児童センター，地域子育て支援センターいずみ

も神居公民館，支所にて併設したいから，それで神居公民館，

支所，児童センター，地域子育て支援センターいずみを神居町

忠和に移転させて神居市民交流センターを新設してほしいの

で，そろそろ神居公民館，支所，児童センター，地域子育て支

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 
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援センターいずみを神居町忠和に移転しなかったらダメ

だ！！ 

６ 下水処理センター 

移転先「神居町豊里」 

エレベーター，自動ドア設置。 

つい最近，下水処理センターの建物は老朽化が進んでて，古

くなった下水処理センターの建物をそのままにしておくのは

本当にとても困るから，今後は下水処理センターにエレベータ

ー，自動ドアを設置したいし，それで下水処理センターを神居

町豊里に新築移転させたいので，本当に何とかしてください。 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

７ 屋外市営プール（常盤公園）  

新築移転先「高砂台８丁目」  

幼児用プール廃止 自動ドア，駐車場設置 

つい最近，少子高齢化による人口減少で市営プール施設にあ

る幼児用プールは利用者が激減してきて，それに現在は車社会

がとても多くて，今後は屋外の市営プール施設に自動ドア，駐

車場，レストランを設置したいから，それで市営プールは少子

化により幼児用プールを廃止して，これから高砂台８丁目には

常磐公園にある屋外の市営プールが移転してほしいので，そろ

そろ屋外の市営プールを常磐公園から高砂台８丁目に移転し

なかったら本当にとても困るぞ！！ 

現在は常磐公園にある市営プールの建物が古くなってきて，

やはり常盤公園は駐車場がせまくて，それに高砂台は本当に土

地がとても多くて，これから高砂台８丁目に新施設の新築を早

く決めたいから，今後は市営プールを郊外の広い土地にて新築

したいし，これから屋外の市営プールを常磐公園から高砂台８

丁目に新築移転させたいので，そろそろ常磐公園にある市営プ

ールを高砂台の土地に移転しなかったらダメだぞ！！ 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

８ 新富公園プール  

移転先「神居町富沢（カムイの杜公園内）」  駐車場設置。

幼児用プール廃止。 

つい最近，新富公園にある市営プールは老朽化が進んでて，

それに現在は車社会がとても多くて，やはりカムイの杜公園に

は学校，キャンプ場があって，しかし新富公園の市営プールは

駐車場が無くて，今後は市営プールを神居町の郊外にて新設し

たいし，これから富沢小学校の全校児童やキャンプ場の利用者

たちにプールを泳がせたいので，そろそろ新富公園にある市営

プールを神居町富沢にあるカムイの杜公園に移転しなかった

ら本当にとても困るぞ！！  

現在は新富公園にある市営プールの建物が古くなってきて，

それに今は少子化により市営プールの幼児用プールの利用者

が激減してきて，今後は市営プールに駐車場を設置したいか

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 
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ら，これから富沢小学校の全校児童やキャンプ場の利用者のた

めに市営プールを新富公園から神居町富沢にあるカムイの杜

公園に新築移転させたいので，そのため市営プールの新設は広

い土地を必要にしたいし，そろそろ新富公園にある市営プール

を施設の老朽化により神居町富沢にあるカムイの杜公園に移

転しなかったらダメだぞ！！ 

９ オーケストラ，吹奏楽専用コンサートホール施設 

新築先「東光 27条８丁目（総合防災センターとなり）」 

パイプオルガン，ホールへ直接行けるエレベーターの設置。 

つい最近，市民文化会館の建物は老朽化が進んでて，それに

現在は車社会がとても多くて，今後はコンサートホール施設に

パイプオルガン，ホールへ直接行けるエレベーターを設置した

いし，これから東光 27条８丁目の土地は新施設の新築を早く

決めたいから，それで東光 27条８丁目にある総合防災センタ

ー隣りの土地に吹奏楽，オーケストラ専用のコンサートホール

施設を新設してほしいので，そろそろオーケストラ，吹奏楽専

用のコンサートホール施設を東光 27条８丁目の土地に新築し

なかったら本当にとても困るぞ！！ 

現在は市民文化会館の建物が古くなってきて，今後は旭川市

がコンサートホール施設に無料駐車場，パイプオルガン，ホー

ルへ直接行けるエレベーターを設置したいから，これから吹奏

楽，オーケストラ専用のコンサートホール施設を東光 27条８

丁目にある総合防災センター隣りの広い土地にて新築してほ

しいので，そろそろ東光 27条８丁目の広い土地にオーケスト

ラ，吹奏楽専用のコンサートホール施設を新築しなかったらダ

メだ！！ 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 

10 旭川市水道局 

新築移転先「神居８条 16丁目」 

自動ドア，エレベーター設置。 

つい最近，旭川市水道局の建物は老朽化が進んでて，それに

現在は車社会がとても多くて，旭川市水道局は上常盤町１丁目

だったら駐車場がせまくて，これから神居８条 16丁目の土地

は新施設の新築を早く決めたいから，それで神居８条 16丁目

の土地に新築してほしい施設は旭川市水道局が移転してほし

いので，そろそろ旭川市水道局を神居８条 16丁目の土地に移

転しなかったら本当にとても困るぞ！！ 

現在は旭川市水道局の建物が古くなってきて，今は車社会が

とても多くて，今後は旭川市水道局に自動ドア，エレベーター

を設置したいから，これから神居８条 16丁目の土地は旭川市

水道局が移転してほしいので，そろそろ旭川市水道局を建物の

老朽化により神居８条 16丁目の土地に移転しなかったらダメ

だぞ！！ 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 
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11 旭川市立東鷹栖，広陵，春光台中学校統廃合 

末広８条の土地に中学校を新設。 

旭川市立「末広北中学校」開校 

つい最近，少子化により子供の人口が減少してきて，やはり

今の市民は，ほとんど結婚しない方がとても多くて，東鷹栖中

学校は人口減少により全校生徒が少なくて，広陵中学校は吹奏

楽部の部員が激減してきて吹奏楽部は観客が少なくて，春光台

中学校は校舎が老朽化により古くなってきて，それで旭川市立

東鷹栖，広陵，春光台中学校は全校生徒が集まらないから，こ

れから末広８条の土地に新しい中学校を新築して，そして旭川

市立東鷹栖，広陵，春光台中学校を３統合で合併して旭川市立

「末広北」中学校を新設してほしいので，そろそろ東鷹栖，広

陵，春光台中学校を統合しなかったら本当にとても困るぞ！！ 

現在は少子化により子供の人口が減って結婚しない方がと

ても多くて，それで東鷹栖中学校は人口減少により全校生徒が

激減してきて，それに広陵中学校吹奏楽部は人数，観客が少な

くて，春光台中学校は校舎が古くなってきて，やはり旭川市立

東鷹栖，広陵，春光台中学校は少子化により生徒が集まらない

から，これから末広８条の広い土地に新しい中学校を新設して

旭川市立東鷹栖，春光台，広陵中学校を３統合で合併して末広

北中学校として開校してほしいので，そろそろ旭川市立東鷹

栖，広陵，春光台中学校を統合しなかったらダメだぞ！！ 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 

12 旭川市立北星，北門中学校統廃合 

新築移転先「近文町 25丁目（土地）国道 12号線沿い」 

旭川市立近文中学校開校 

北星，北門中学校は統廃合，校舎の老朽化により閉校。 

つい最近，北星，北門中学校の校舎が古くなってきて，それ

に今は少子化により子供の人口が激減してきて，やはり今の市

民は結婚しない方がとても多くて，それで旭川市立北星，北門

中学校は全校生徒，吹奏楽部員が激減してきて，しかし旭川市

立北星，北門中学校吹奏楽部は人数が少なく観客が少なくて，

それで旭川市立北星，北門中学校は全校生徒が集まらないか

ら，これから国道 12号線沿いの近文 25丁目の土地に新しい中

学校の校舎を新設して北星，北門中学校を統合させて旭川市立

近文中学校を新設してほしいので，そろそろ旭川市立北星，北

門中学校を校舎の老朽化により統廃合で合併しなかったらダ

メだぞ！！ 

現在は旭川市立北星，北門中学校の校舎が古くなってきて，

それに今は少子化により旭川市立北星，北門中学校は全校生

徒，吹奏楽部員が減少してきて，やはり最近の市民は結婚しな

い方がとても多くて，それで北星，北門中学校吹奏楽部は部員，

観客が少なくて，しかし旭川市立北星，北門中学校は少子化に

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 
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より生徒が集まらないし，全校生徒が少なく老朽化で古くなっ

た旭川市立北星，北門中学校の校舎をそのままにしておくのは

本当にとても困るから，これから国道 12号線沿いの近文 25

丁目の広い土地に新しい中学校の校舎を建設して，そして旭川

市立北星，北門中学校を統廃合で合併させて旭川市立近文中学

校を新設してほしいので，そのため北星，北門中学校では学校

祭，吹奏楽部の定期演奏会を最後にして閉校式を行うように，

そのことを旭川行政評価分室，旭川市教育委員会，の教育政策

課に電話したから，そろそろ本当に何とかしてください。 

13 旭川市立神居，神居東中学校統廃合。 

中学校 校舎 新築先「神居町富沢（カムイの杜公園内）」 

旭川市立（富沢）中学校開校 

神居，神居東中学校は校舎の老朽化，老朽化により閉校。 

つい最近，神居，神居東中学校は校舎の老朽化が進んでて，

それに現在は少子化により子供の人口が減少してきて，やはり

今の市民は結婚しない方がとても多くて，それで旭川市立神

居，神居東中学校は全校生徒が少なくて生徒が集まらないか

ら，旭川市立神居中学校吹奏楽部は部員，観客が少なくて，こ

れから神居町富沢にあるカムイの杜公園に新しい中学校の校

舎を新築して，そして旭川市立神居，神居東中学校を統合させ

て旭川市立富沢中学校をカムイの杜公園にある富沢小学校の

隣に新設してほしいので，そろそろ神居，神居東中学校を統合

しなかったら本当にとても困るぞ！！ 

現在は旭川市立神居，神居東中学校の校舎が古くなってき

て，それに現在は少子化により旭川市立神居，神居東中学校の

全校生徒は減少してきて，やはり神居中学校吹奏楽部は人数が

少なく観客が少なくて，しかし今の女性は子供を生まない方が

とても多くて，それで神居，神居東中学校は全校生徒が集まら

ないから，これから旭川市立神居，神居東中学校を統廃合で合

併して神居町富沢にあるカムイの杜公園に新しい中学校の校

舎を新築して旭川市立富沢中学校を新設してほしいので，そろ

そろ神居，神居東中学校を統合しなかったらダメだぞ！！ 

現在は旭川市立神居，神居東中学校の校舎が古くなってき

て，それに現在は少子化により旭川市立神居，神居東中学校の

全校生徒が少なくて，そろそろ老朽化で古くなった神居，神居

東中学校の校舎をそのままにしておくのは本当にとても困る

から，これから神居，神居東中学校を統廃合で合併して神居町

富沢にあるカムイの杜公園に新しい中学校を新設して旭川市

立富沢中学校として開校してほしいので，そのため神居，神居

東中学校では学校祭，吹奏楽部の定期演奏会を最後にして閉校

式を行うように，それで神居，神居中学校，カムイの杜公園を

何とかしてください。 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 
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14 市営住宅 中央地区 建設 

新築先「２条１０丁目」 

これから中央地区は住民を増やすために市営住宅を中央地

区にも新築したいから，市営住宅を２条１０丁目にある家具，

仏壇の宮川跡地にて必ず建設すること！！ 

これから２条１０丁目に市営住宅を新築してほしいので，本

当に何とかしてください。 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，集合住宅等の居住機能

につきましては，都市の骨格と

なるエリアへの誘導を図りたい

と考えております。 

15 火葬場 新設先「近文町１５丁目（近文リサイクルプラザと

なり）」 

告別室，和室，洋室，レストラン，売店，エレベーター設置。 

末広，江丹別，春光，旭町，花咲，鷹栖町，亀吉，忠和，神

居地区 

高齢化社会により東旭川町にある火葬場の旭川聖苑は混雑

してきて，そろそろ空きが無くなるから，これから西地区の末

広，江丹別，春光，北星，亀吉，忠和，神居地区のために，も

う１つ火葬場を近文町にある近文リサイクルプラザとなりの

土地に新設してほしいので，そのため旭川近文町１５丁目の土

地に売店，告別室，収骨室，洋室，和室，レストラン，エレベ

ーターを設置して，それで西地区の末広，江丹別，北星，亀吉，

忠和，神居地区は近文町に新設する火葬場へ必ず行くこと！！ 

西地区の末広，江丹別，春光，北星，亀吉，忠和，神居地区

は東旭川町の旭川聖苑まで遠すぎて車の維持費が非常にかか

るから，これから近文町１５丁目の近文リサイクルプラザとな

りの土地に火葬場を新設してほしいので，そのため西地区の

曙，亀吉，末広，春光，北星，江丹別，忠和，神居地区は近文

町に新設する火葬場へ行くように何とかしてください。 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

16 旭川市千代ヶ岡小学校跡地（西神楽３線２５号） 

プールのある宿泊施設（ホテル）を新設。 

客室，フロント，売店，大浴場，プール，露天風呂，レスト

ラン，飲食店，ゲームコーナー設置。 

閉校する旭川市立千代ヶ岡小学校跡地の校舎を売却。 

千代ヶ岡小学校は旭川空港が近くて，もうすぐ来年の２０１

９年３月で千代ヶ岡小学校が閉校されるから，これから旭川市

立千代ヶ岡小学校跡地の校舎はプールのある宿泊施設をホテ

ルとして新設してほしいので，そのため閉校する旭川市立千代

ヶ岡小学校跡地の校舎にフロント，売店，レストラン，客室，

大浴場，プール，露天風呂，ゲームコーナーを設置して，それ

で旭川市立千代ヶ岡小学校跡地の校舎を必ず売却するこ

と！！ 

もうすぐ来年の２０１９年３月で閉校する旭川市立千代ヶ

岡小学校跡地の校舎は新施設の新設を早く決めたいから，そろ

そろプールのある宿泊施設のホテルを新設するために旭川市

いただいた御意見は，参考意

見とさせていただきます。 

また，個別の事業者等に関す

る内容につきましては，それぞ

れの事業者等の判断によるもの

と考えております。 
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立千代ヶ岡小学校の校舎を売却して，それで来年の２０１９年

３月に閉校する旭川市立千代ヶ岡小学校跡地の校舎にフロン

ト，売店，レストラン，ゲームコーナー，大浴場，プール，露

天風呂，客室を設置してプールのある宿泊施設のホテルを新設

してほしいので，本当に何とかしてください。 

17 旭川高等支援学校校舎建て替え 

エレベーター，売店設置。整備 

旭川高等支援学校の校舎は老朽化が進んでて，今後は旭川高

等支援学校に売店，エレベーターを設置したいし，そろそろ老

朽化で古くなった旭川高等支援学校の校舎をそのままにして

おくのは本当にとても困るから，これから老朽化で古くなった

旭川高等支援学校の校舎を建て替え工事してほしいので，その

ため旭川高等支援学校を校舎の老朽化により必ず建て替える

こと！！ 

現在は旭川高等支援学校の校舎が古くなってきて，これから

旭川高等支援学校にエレベーター，売店を設置したいし，それ

で旭川高等支援学校の校舎を整備して建て替えたいので，その

ことを旭川市長の西川さんに手紙を出したから，そのため旭川

高等支援学校の校舎を何とかしてください。 

いただいた御意見は，参考意

見とさせていただきます。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 

18 市営住宅 建設先（中央地区） 

８条１６丁目「旭川市立北都中学校」跡地。 

つい最近，８条通１６丁目にある旧旭川市立北都中学校跡地

の校舎は老朽化が進んでて，老朽化で古くなった旭川市立北都

中学校跡地の校舎をそのままにしておくと倒壊してしまって，

あぶないし，そろそろ旧旭川市立北都中学校跡地の校舎を解体

して，これから市営住宅を中心市街地活性化のために８条通１

６丁目の旧旭川市立北都中学校跡地にて新設してほしいので，

そのため市営住宅を中央地区に必ず建設すること！！ 

これから中心市街地活性化のために中央地区は住民をたく

さん多く増やして市営住宅を中央地区に新築したいし，中央地

区は市営住宅が無いのは本当にとても困るから，これから８条

通１６丁目にある旭川市立北都中学校跡地の校舎を取り壊し

て市営住宅を８条通１６丁目の旭川市立北都中学校跡地にて

新設してほしいので，本当に何とかしてください。 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，集合住宅等の居住機能

につきましては，都市の骨格と

なるエリアへの誘導を図りたい

と考えております。 

19 市営住宅 建築先（中央地区） 

宮下通１５丁目 

中央地区は住民をたくさん増やしたいし，だがしかし中央地

区は市営住宅が無いのは本当にとても困るから，これから宮下

通には住民を増やして中心市街地活性化のために市営住宅を

新設してほしいので，そのため市営住宅を中心市街地活性化の

ために宮下通１５丁目に必ず建設すること！！ 

これから中央地区は住民を多く増やしたいし，今後は市営住

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，集合住宅等の居住機能

につきましては，都市の骨格と

なるエリアへの誘導を図りたい

と考えております。 
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宅を中心市街地活性化のために中央地区にて新築したいから，

それで市営住宅を宮下通１５丁目にて建設してほしいので，本

当に何とかしてください。 

20 市営牧場。新築移転先「東旭川町忠別」 

つい最近，江丹別にある市営牧場は老朽化が進んでて，しか

し江丹別は路線バスの便数が少なく乗って行けるバスが無く

て，やっぱり東旭川町忠別だったら東川町に行く旭川電気軌道

の路線バスがあって便利だから，これから東川行く方の東旭川

町忠別に牧場を設置してほしいので，そろそろ市営牧場を東川

行くほうの東旭川町忠別に移転しなかったら本当にとても困

るぞ！！ 

現在は市営牧場の施設が古くなってきて，しかし江丹別は乗

って行けるバスが無くて，これから市営牧場に行く従業員たち

を東川町に行く旭川電気軌道のバス路線で通わせたいから，そ

れで東旭川町忠別に牧場を新設してほしいので，そろそろ市営

牧場を施設の老朽化により東旭川町忠別に移転しなかったら

ダメだ！！ 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

５ １ 現在は神居，神居東中学校の校舎が古くなってきて，それに

現在は少子化により子供の人口が少なくて，しかし今の市民は

結婚しない方がとても多くて，やはり神居，神居東中学校は全

校生徒が少なくて生徒が集まらないから，それで神居，神居東，

忠和中学校を３統合で合併して統合校を忠和中学校の校舎を

使用して在校生を忠和中学校に転校させたいので，そのことを

教育委員会の教育政策課にメールを送ったから，そろそろ神

居，神居東中学校をそのままにしておくのは本当にとても困る

ぞ!! 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 

６ １ 現在は少子高齢化により人口が減ってきて，やはり道北バス

は乗務員が少なくて，しかし旭川から札幌に行く高速あさひか

わ号，旭川から名寄に行く路線バスは利用客が少ないから，そ

れで旭川から名寄に行く道北バス２番の普通便は１日４便に

減らして，それに高速バスの高速あさひかわ号も便数を減らし

て，これから札幌から名寄に行く高速なよろ号の高速バスが旭

川経由で運行してほしいので，そのことを北海道中央バス，道

北バスの本社にメールを送ったから，そろそろ旭川から札幌，

名寄に行くバスをそのままにしておくのはダメだぞ!!  

いただいた御意見は，参考意

見とさせていただきます。 

また，個別の事業者等に関す

る内容につきましては，それぞ

れの事業者等の判断によるもの

と考えております。 

７ １ 急激な人口減少と言う事を確認したのはいつからでしょう。 本市の人口は1985年をピーク

として 5年毎に 1～2％程度減少

している状況ですが，今後は 5％

以上の減少が見込まれているこ

とから急激な人口減少と表現し

ております。 

２ 「社会経済環境の変化」とするのであれば，もっと丁寧な説 本市のみならず都市全般につ
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明が必要ではないでしょうか。 いての記述であるため，国が示

している急激な人口減少や少子

高齢化をはじめ，地域経済の低

迷，厳しい財政状況，施設の老

朽化などのことを差していま

す。 

なお，計画への記載について

は，要点をまとめた上で記載し

ております。 

３ 人口ピラミッドを用いて 10年後，20年後そして 50年後の

推計を示して説明すべきではないですか。形の変化視覚化する

のもいいと思いますが。 

推計人口及び H27時点の人口

ピラミッドから想定できる内容

であると考えております。 

４ 人口減少が特に経済活動に及ぼすと考える事由などを記載

し説明が必要では？ 

人口減少によって，労働力の

減少や国内市場の縮小が生じ，

経済活動の低下に繋がるものと

考えられています。 

なお，計画への記載について

は，要点をまとめた上で記載し

ております。 

５ 旭川市では「都市計画マスタープランをより具体的に推進す

るための計画・・・」との策定の位置づけにしていますが，今

後の地域や市全体の議論を踏まえて，場合によっては「都市計

画マスタープラン」そのものになりうることを強調してもいい

と考えます。現に，国は「市町村マス」とすることには，ＯＫ

のようですし。既に「都市マス」を策定されている旭川市にお

いてそのような位置づけは可能ですか。 

その場合の「都市マス」変更の手続きも含めて如何でしょう

か。 

立地適正化計画は都市再生特

別措置法により市町村の都市計

画マスタープランの一部（本編

P5，概要版 P1の図参照）となる

ことから，本市におきましても

互いに連携した計画としていま

す。 

なお，両計画共に，社会状況

の変化や関連計画の改定等があ

った場合は，必要に応じた見直

しを行いたいと考えておりま

す。 

６ 上位計画とは何か（＝位置づけ）を明確に説明してください。 本計画は本編 P5，概要版 P1の

図で示すとおり，第８次旭川市

総合計画並びに旭川圏都市計画

区域都市計画の整備，開発及び

保全の方針を上位計画として即

するものとしております。なお，

本編 P5にはその旨の記載もして

おります。 

７ 関係関連計画のすべてをプロジェクト型にして『局』とする

のは如何ですか。既存組織のコンパクト化・スリム化を実現し

ませんか。 

いただいた御意見は，参考意

見とさせていただきます。 
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８ 公共施設については，現在策定中の「公共施設等総合管理計

画」に基づいて検討し，総廃合や用途の変更など最も本市にと

って合理的な方向を市民とともに作成します。とどこかに記載

してはどうですか。 

本市では，旭川市公共施設等

総合管理計画に基づき，管理計

画期間内の具体的な取組内容を

3期に分け，それぞれアクション

プログラムとして，まとめるこ

ととしており，平成 29年度は，

地域まちづくり推進協議会ごと

の意見交換会や附属機関におけ

る調査審議を経て，施設保有量

の最適化等の基本的な考え方を

整理することとしています。 

なお，本編 P61において，公

共施設の再編等に当たって，施

設の用途に応じて誘導区域内へ

の立地の促進することを記載し

ております。 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

９ 今後２年間は公共の建築物の新規着工はしない。先ず全力で

関係計画を策定する。としてみては如何でしょうか？  

本計画は，都市機能の維持，

誘導を図るものであるため，御

意見の内容につきましては，関

係部と共有させていただきま

す。 

10 旭川市のグランドヴィジョンを示してみて下さい。 本市の第８次旭川市総合計画

において，目指す都市像を「世

界にきらめく いきいき旭川～

笑顔と自然あふれる 北の拠点

～」とするとともに，まちづく

りの基本的な考え方を示してお

ります。 

８ １ つい最近，少子化により子供の人口が減少してきて，それで

今の市民は結婚しない方がとても多くて，やはり旭川西，東高

校は全校生徒が少なくて生徒が集まらないから，しかし旭川東

高校吹奏楽局の定期演奏会は在校生の１，２年生だけで人数が

少なく観客が少なくて，これから中心市街地活性化のために旭

川西，東高等学校を統合させて統合校を旭川東高校の校舎を使

用して旭川中央高等学校を新設してほしいので，そのため北

星，北門中学校を統合させて川端中学校を新設するために旭川

西高等学校の校舎を旭川市に移管して，そして旭川西高等学校

では生徒募集を停止して学校祭，吹奏楽部によるサマーコンサ

ート，定期演奏会を最後にして閉校式を行なうように，そのこ

いただいた御意見は，参考意

見とさせていただきます。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 
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とを北海道庁にメールを送ったから，そろそろ全校生徒の少な

い旭川西，東高校をそのままにしておくのは本当にとても困る

ぞ。 

９ １ 中心市街地は少子高齢化により住宅，住民が少なくて，中心

市街地は住民を増やしたいし，今後は市営住宅を中心市街地活

性化のために中央地区にて新築したいから，これから２条通１

０丁目に中心市街地活性化として住民を増やすために市営住

宅を新築してほしいので，そろそろ市営住宅を２条通１０丁目

にて新築しなかったら本当にとても困るぞ。 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，集合住宅等の居住機能

につきましては，都市の骨格と

なるエリアへの誘導を図りたい

と考えております。 

10 １ 市営墓地 新設先（宮前公園） 北彩都墓地 

これから中心市街地活性化のために市営墓地を宮前公園に

て北彩都墓地を新設したいから，それで墓石を中心市街地活性

化のために宮前公園にて建設を可能にしてほしいので，そのた

め市営墓地を宮前公園にて北彩都墓地で必ず新設するこ

と！！ 

これから市営墓地は中心市街地活性化のために宮前公園に

て北彩都墓地を新設したいから，それで墓石を中心市街地活性

化のために北彩都地区の宮前公園にて建設を可能にしてほし

いので，そのため今後は建設する市営墓地を中心市街地活性化

のために北彩都墓地として宮前公園にて新設するように何と

かしてください。 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

２ 都市間バス 旭川～羽幌間（旭川鷹栖インター，道央自動車

道，留萌，小平，苫前経由） 

沿岸バス運行開始！！ 

つい最近，少子高齢化により人口が減って旭川から留萌に行

く沿岸バスは便数が少なくて，これから旭川からバスに乗って

留萌，小平，苫前，羽幌の海水浴場に行きたいから，それで沿

岸バスが旭川から道央自動車道，深川留萌自動車道，ゴールデ

ンビーチるもい，留萌，小平，苫前経由として羽幌まで都市間

バスで運行してほしいので，そろそろ旭川から留萌に行くバス

をそのままにしておくのは本当にとても困るぞ！！ 

現在は少子高齢化により旭川から留萌に行く沿岸バスは利

用客が少なくて，利用客，便数が少ない旭川から留萌に行く道

北バス，沿岸バスをそのままにしておくと赤字に追い込まれて

本当にとても困るから，これから沿岸バスが旭川から旭西橋，

旭川鷹栖インター，深川留萌自動車道，ゴールデンビーチるも

い，留萌，小平，苫前経由としてそろそろ利用客，便数の少な

い旭川から留萌に行く沿岸バス，道北バスをそのままにしてお

くのはダメだぞ！！ 

いただいた御意見は，参考意

見とさせていただきます。 

また，個別の事業者等に関す

る内容につきましては，それぞ

れの事業者等の判断によるもの

と考えております。 

３ ＪＲ北海道バス 旭川駅前～旭町２条～鷹栖～幌加内～苫

前 路線運行開始！！ 

いただいた御意見は，参考意

見とさせていただきます。 
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つい最近，旭川駅前から旭町２条経由で鷹栖町に行く道北バ

スの３７，３８番は便数が少なくて，これから夏には旭川から

バスに乗って苫前町の海水浴場に行きたいから，それでＪＲ北

海道バスが旭川駅前から旭町２条，鷹栖町，江丹別，幌加内町

経由として海がある苫前町まで運行してほしいので，そろそろ

旭川駅前から旭町２条経由で鷹栖町に行く路線バスをそのま

まにしておくのは本当にとても困るぞ！！ 

つい最近，少子高齢化により人口が減って旭川電気軌道は乗

務員が少なくて，それに駅前から旭町２条経由で鷹栖町に行く

道北バス３７，３８番は便数が少なくて，今後は旭川からバス

に乗って幌加内，海のある苫前に行きたいから，これからＪＲ

旭川駅前から旭町２条経由で鷹栖町に行くバスは道北バスだ

けではなくＪＲ北海道バスも幌加内経由として苫前町まで運

行してほしいので，そろそろ旭川駅前から旭町２条経由で鷹栖

町に行く路線バスをそのままにしておくのはダメだぞ！！ 

また，個別の事業者等に関す

る内容につきましては，それぞ

れの事業者等の判断によるもの

と考えております。 

４ 旭川市公会堂 新築移転先「東旭川地区」 

売店，レストラン，エレベーター，１８６０席，車イス３席，

無料駐車場 設置。 

つい最近，常盤公園にある旭川公会堂の建物は老朽化が進ん

でて，だがしかし公会堂は常盤公園だったらホールがせまく

て，やはり，売店，レストラン，駐車場が無いし，今は車社会

がとても多くて，これから旭川市公会堂には売店，レストラン，

無料駐車場，エレベーター，１８６０席，車イス３席を設置し

たいから，それで旭川市公会堂を建物の老朽化により東旭川に

新築移転させたいので，そろそろ老朽化で古くなった旭川市公

会堂をそのままにしておくのは本当にとても困るぞ！！ 

現在は旭川市公会堂の建物が古くなってきて，だがしかし公

会堂は常盤公園だったらホールがせまくて売店，駐車場，レス

トラン，エレベーターが無いのは本当にとても困るから，それ

に今は車を運転する社会がとても多くて，今後の旭川市公会堂

は市民文化会館よりホールを広くしたいし，今後は旭川市公会

堂に無料駐車場，レストラン，売店，エレベーター，１８６０

席，車イス３席を設置したいし，これから旭川市公会堂を建物

の老朽化により東旭川に移転させたいので，老朽化で古くなっ

た旭川市公会堂の建物をそのままにしておくな！！ 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 

５ 旭川商業，工業高等学校 統廃合 中心市街地活性化 

統合校を中心市街地活性化のために旭川商業高校の校舎を

使用。 

旭川工業高校は校舎の老朽化により生徒募集を停止して１

年生取らず閉校。 

つい最近，旭川工業高等学校の校舎は老朽化が進んでて，そ

れに現在は少子化により子供の人口が激減してきて，やはり今

いただいた御意見は，参考意

見とさせていただきます。 

また，個別の事業者等に関す

る内容につきましては，それぞ

れの事業者等の判断によるもの

と考えております。 

なお，日常生活を支える都市
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の市民は結婚しない方がとても多くて，それで旭川商業，工業

高等学校は全校生徒が減少してきて生徒が集まらないから，や

っぱり旭川工業高校吹奏楽部は部員が少なくて観客が少ない

し，これから旭川工業，商業高校を統合させて統合校を中心市

街地活性化のため旭川商業高校の校舎を使用してほしいので，

そのため旭川工業高校は校舎老朽化により生徒募集を停止し

て学校祭，吹奏学部の定期演奏会を最後にして１年生取らない

で閉校式を行なわせて，そのことを北海道庁にメールを送った

から，そろそろ旭川工業，商業高等学校をそのままにしておく

のは本当にとても困るぞ！！ 

現在は旭川工業高校の校舎が古くなってきて，それに今は少

子化により旭川工業高校吹奏楽部は部員，観客が少なくて，し

かし今は結婚している方も子供を生まない方がとても多くて，

それで旭川工業，商業高校は全校生徒が少なくて生徒が集まら

ないから，統合させて統合校を曙地区にある旭川商業高校の校

舎を使用してほしいので，そのため旭川工業高校では校舎の老

朽化により生徒募集を停止して学校祭，吹奏学部の定期演奏会

を最後にして１年生を取らず閉校式を行なわせて，それに旭川

商業高校の実習販売会を最後にして，そのことを北海道庁にメ

ールを送ったから，そろそろ旭川商業，工業高等学校をそのま

まにしておくのはダメだぞ！！ 

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 

６ 旭川市立知新，青雲小学校 統廃合 

統合校を青雲小学校の校舎を使用。 

知新小学校は校舎の老朽化により閉校。 

プールのある宿泊施設を新設。 

つい最近，知新小学校の校舎は老朽化が進んでて，それに現

在は少子化により子供の人口が減少してきて，やはり中心市街

地は住宅が少なくて知新小学校は全校児童が減少して児童が

集まらないから，これから知新，青雲小学校を統合させて統合

校を青雲小学校の校舎を使用してほしいので，そのため知新小

学校は運動会，学芸会を最後にして，そろそろ知新小学校は統

廃合，校舎の老朽化により閉校式を行なわなかったら本当にと

ても困るぞ！！ 

現在は知新小学校の校舎が古くなってきて，それに現在は少

子化により知新小学校の全校児童が少なくて，やはり中心市街

地は住宅が少なく住んでる住民が少なくて，それで知新小学校

は児童が集まらないから，これから知新，青雲小学校を統合さ

せて統合校を青雲小学校の校舎を使用してほしいので，そのた

め知新小学校では運動会，学芸会を最後にして閉校式を行なわ

せて，そしてプールのある宿泊施設のホテルを新設するために

閉校する知新小学校跡地の校舎をに売却して，そろそろ少子化

により全校児童の少ない旭川市立知新，青雲小学校をそのまま

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

また，個別の事業者等に関す

る内容につきましては，それぞ

れの事業者等の判断によるもの

と考えております。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 
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にしておくな！！ 

７ 旭川市立大町，大有小学校 統廃合。 

統合校は大有小学校の校舎を使用。 

大町小学校の在校生を大有小学校に転校。 

閉校する旭川市立大町小学校跡地の校舎を売却。 

大町小学校は全校児童の減少により閉校。 

つい最近，少子化により子供の人口が減少してきて，その理

由は結婚しない方がとても多くて，それで大町小学校は全校児

童が少なくて子供が集まらないから，これから大町小学校は全

校児童の減少により大有小学校と統合して統合校を大有小学

校の校舎を使用して大町小学校の在校生を大有小学校に転校

させたいので，そのため墓地を新設するために閉校する大町小

学校跡地の校舎を売却して，そろそろ全校児童の少ない大町小

学校をそのままにしておくのは本当にとても困るぞ！！ 

現在は少子化により大町小学校の全校児童が１００人以下

に激減してきて，やはり結婚してる女性は子供生まない方がと

ても多くて，それで大町小学校は全校児童が少なくて児童が集

まらないから，これから大町，大有小学校を統廃合で合併して

統合校を大有小学校の校舎を使用して大町小学校の在校生を

大有小学校に転校させたいので，そのため大町小学校では運動

会，学芸会を最後にして閉校式を行なわせて，そして墓地を新

設するために閉校する大町小学校跡地の校舎を売却して，全校

児童の少ない大町小学校をそのままにしておくな！！ 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

また，個別の事業者等に関す

る内容につきましては，それぞ

れの事業者等の判断によるもの

と考えております。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 

８ 旭川市立新町，日章小学校 統廃合。 

統合校は新町小学校の校舎を使用。 

日章小学校は校舎の老朽化により閉校。 

つい最近，旭川市立日章小学校の校舎は老朽化が進んでて，

それに現在は少子化により神殿の人口が減ってきて，やはり中

心市街地は住宅が少なくて日章小学校は全校児童が激減して

きて児童が集まらないから，これから新町，日章小学校を統廃

合させて統合校を新町小学校の校舎を使用してほしいので，そ

のため日章小学校では校舎の老朽化により運動会，学芸会を最

後にして閉校式を行なわせて，そろそろ老朽化で古くなった旭

川市立日章小学校の校舎をそのままにしておくのは本当にと

ても困るぞ！！ 

現在は日章小学校の校舎が古くなってきて，それに現在は少

子化が進んでて，やはり中心市街地は住宅が少なくて，だがし

かし今の市民は結婚しない方がとても多くて，それで日章小学

校は全校児童が少なくて児童が集まらないから，これから日

章，新町小学校を統合させて統合校を新町小学校の校舎を使用

して日章小学校の在校生を新町小学校に転校させたいので，そ

のため日章小学校では運動会，学芸会を最後にして閉校式を行

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，日常生活を支える都市

機能につきましては，地域の実

情や施設の役割を踏まえた配置

が望ましいと考えております。 
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なわせて，老朽化で古くなった日章小学校の校舎をそのままに

しておくな！！ 

11 １ 海上自衛隊航空基地 

新築先「旭川空港内」 

千葉県の下総基地から移転。 

つい最近，少子高齢化により人口が減少してきて，これから

人口をたくさん多く増やすために旭川空港内に海上自衛隊航

空基地を新設したいから，それで千葉県の下総基地から海上自

衛隊の航空機が移転してほしいので，そのことを内閣総理大臣

にメールを送ったから，そろそろ海上自衛隊航空基地を誘致し

なかったら本当にとても困るぞ！！  

現在は少子高齢化により人口が激減してきて，これから市民

の人口をたくさん増やしたいし，今後は市民の人口をたくさん

多く増やすために旭川空港内に海上自衛隊航空基地を新設し

たいから，それで千葉県の下総基地から海上自衛隊の航空が移

転してほしいので，そろそろ海上自衛隊航空基地を誘致しなか

ったらダメだぞ！！ 

いただいた御意見は，参考意

見とさせていただきます。 

また，個別の事業者等に関す

る内容につきましては，それぞ

れの事業者等の判断によるもの

と考えております。 

２ 市営墓地 

建設先（常盤公園）中心市街地活性化 

「常盤墓地」新設。 

これから市営墓地を建設するのは中心市街地活性化のため

に常盤公園にて新設してほしいので，そのため常磐公園にある

テニスコートを取り壊して，それで常磐公園に市営墓地を常盤

墓地として必ず新設すること！！ 

常磐公園にあるテニスコートは老朽化が進んでて，やはり現

在は少子高齢化が進んでて，しかし中心市街地は市営墓地が無

いのは本当にとても困るからこれから墓石など市営墓地を中

心市街地活性化のために常磐公園にて建設してほしいので，そ

のため常磐公園にあるテニスコートを解体して，それで常磐公

園に市営墓地を常盤墓地として新設するように，そのこと地域

振興課にメールを送ったから，本当に何とかしてください！！ 

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

３ 旭川市立北都中学校跡地（８条１６丁目） 

市営住宅新築 中心市街地活性化希望！！ 

つい最近，少子高齢化により住宅が少なくて，これから中心

市街地は住民を増やすために８条通 16丁目にあった旧旭川市

立北都中学校跡地は新施設の新築を早く決めたいから，それで

廃校となった北都中学校跡地の校舎を解体して，市営住宅を中

心市街地活性化のために８条通 16丁目の北都中学校跡地にて

新築してほしいので，そろそろ老朽化で古くなった旧北都中学

校跡地の校舎をそのままにしておくのは本当にとても困る

ぞ！！ 

現在は少子高齢化により中心市街地は住民が少なくて，これ

御意見の内容につきまして

は，関係部と共有させていただ

きます。 

なお，集合住宅等の居住機能

につきましては，都市の骨格と

なるエリアへの誘導を図りたい

と考えております。 
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から市営住宅を中心市街地活性化のために中央地区にて新築

したいから，それで８条通 16丁目にある北都中学校跡地の校

舎を取り壊して，そして市営住宅を中心市街地活性化のために

８条通 16丁目の北都中学校跡地にて新築してほしいので，そ

ろそろ老朽化で古くなったら北都中学校跡地の校舎をそのま

まにしておくのはダメだぞ！！ 

 


